



## **SAMBUTAN BUPATI KUNINGAN**

### **ACARA: KICK OFF UMKM JUARA 2023 DI KABUPATEN KUNINGAN**

---

HARI/TANGGAL : KAMIS, 22 JUNI 2023

TEMPAT : AULA BANK BJB CABANG  
KUNINGAN

WAKTU : 08.00 WIB S.D SELESAI

---

**BISMILLAHIRROHMANIRROHIM**

**ASSALAMUALAIKUM WR.WB**

**SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA,  
SAMPURASUN**

#### **YANG SAYA HORMATI**

- KEPALA DINAS KOPERASI DAN USAHA KECIL  
PROVINSI JAWA BARAT
- KEPALA DINAS KOPERASI UKM PERDAGANGAN  
DAN PERINDUSTRIAN KABUPATEN KUNINGAN
- PEMIMPIN BANK BJB CABANG KUNINGAN
- KOORDINATOR DAERAH PENDAMPING UMKM  
JUARA 2023.
- PARA PENDAMPING UMKM JUARA 2023 LAINNYA
- PARA PELAKU USAHA UMKM KUNINGAN
- SERTA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PUJI DAN SYUKUR KAMI PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SWT KARENA ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA PADA HARI INI, KITA BISA BERKUMPUL BERSAMA DALAM ACARA KICK OFF UMKM JUARA TAHUN 2023 DI KABUPATEN KUNINGAN.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH LIMPAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA, NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA DAN PARA SAHABAT TERMASUK KITA SEMUA SEBAGAI PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR JAMAN.

#### **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SAYA DENGAN SUKACITA YANG MENDALAM, HADIR DI HADAPAN ANDA SEMUA PADA KESEMPATAN YANG ISTIMEWA INI, YAITU **ACARA KICK OFF UMKM JUARA 2023**, YANG DISELENGGARAKAN DI AULA BANK JABAR KUNINGAN. ACARA INI MERUPAKAN SALAH SATU PROGRAM JABAR JUARA YANG MELIBATKAN 180 UMKM KHUSUS YANG BERADA DI KABUPATEN KUNINGAN. PROGRAM UMKM JUARA DIGULIRKAN

UNTUK MENARGETKAN PEMBENTUKAN PELAKU UMKM DI PROVINSI JAWA BARAT YANG MEMILIKI KOMITMEN UNTUK MENJADI JUARA DI BIDANG BISNIS.

SAYA INGIN MENYAMPAIKAN APRESIASI DAN PENGHARGAAN YANG TINGGI KEPADA SELURUH PESERTA YANG TELAH HADIR HARI INI. TEMA ACARA KALI INI, "**MENGAKSELERASI PERTUMBUHAN WIRAUSAHA MELALUI DIGITALISASI: GO DIGITAL, GO MODERN, GO GLOBAL**" MENCERMINKAN SEMANGAT DAN KOMITMEN KITA BERSAMA UNTUK MENDORONG UMKM DI KUNINGAN AGAR DAPAT BERKEMBANG PESAT DALAM ERA DIGITAL YANG SEMAKIN MAJU. DALAM DUNIA YANG TERUS BERUBAH DAN BERKEMBANG INI, KITA DITUNTUT UNTUK BERADAPTASI DAN MENGADOPSI TEKNOLOGI MODERN SEHINGGA DAPAT BERSAING SECARA GLOBAL.

DIGITALISASI TELAH MENJADI KUNCI UTAMA DALAM MENGHADAPI TANTANGAN DAN MEMANFAATKAN PELUANG DI ERA GLOBALISASI SAAT

INI. MELALUI DIGITALISASI, UMKM MEMILIKI AKSES YANG LEBIH LUAS UNTUK MEMASARKAN PRODUK MEREKA DAN MENJANGKAU PASAR YANG LEBIH BESAR. PERUBAHAN INI MEMBERIKAN POTENSI PERTUMBUHAN YANG TAK TERBATAS BAGI BISNIS UMKM KITA DI KUNINGAN.

SELAKU BUPATI KUNINGAN, SAYA BERKOMITMEN UNTUK MENDORONG DAN MENDUKUNG PERKEMBANGAN UMKM DI WILAYAH KITA. KAMI AKAN TERUS MENYEDIAKAN PROGRAM-PROGRAM YANG BERTUJUAN UNTUK MENINGKATKAN KAPABILITAS DAN DAYA SAING UMKM DALAM MENGHADAPI TANTANGAN EKONOMI GLOBAL. KAMI JUGA BERUPAYA UNTUK MENCIPTAKAN LINGKUNGAN YANG KONDUSIF BAGI UMKM AGAR DAPAT TUMBUH DAN BERKEMBANG DENGAN BAIK.

SAYA MENGIMBAU KEPADA SELURUH PESERTA UMKM JUARA 2023 AGAR MEMANFAATKAN ACARA INI SEBAIK MUNGKIN. GUNAKAN KESEMPATAN INI UNTUK MENDAPATKAN WAWASAN BARU, BERBAGI

PENGALAMAN DENGAN REKAN SESAMA WIRAUSAHA, DAN MENJALIN JARINGAN BISNIS YANG BERMANFAAT. ACARA INI JUGA MERUPAKAN SARANA UNTUK MENDAPATKAN INFORMASI TERBARU MENGENAI INOVASI DAN TEKNOLOGI TERKINI YANG DAPAT MEMBANTU UMKM KITA MERAHAI KESUKSESAN DI PASAR GLOBAL.

SAYA INGIN MENGUCAPKAN **TERIMA KASIH KEPADA BANK JABAR KUNINGAN ATAS DUKUNGAN DAN KERJASAMANYA DALAM MENYELENGGARAKAN ACARA INI.** KOLABORASI YANG BAIK ANTARA PEMERINTAH DAN SEKTOR PERBANKAN SANGATLAH PENTING DALAM MENCIPTAKAN EKOSISTEM YANG MENDUKUNG PERTUMBUHAN UMKM.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

TERAKHIR, SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA SELURUH PESERTA UMKM JUARA 2023. JADIKAN ACARA INI SEBAGAI TITIK TOLAK UNTUK MENGAKSELERASI PERTUMBUHAN BISNIS ANDA. SAYA YAKIN, DENGAN SEMANGAT DAN

KOMITMEN YANG KUAT, UMKM DI KUNINGAN AKAN MAMPU BERSAING DI TINGKAT NASIONAL MAUPUN INTERNASIONAL.

SEKALI LAGI, SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH ATAS KEHADIRAN ANDA SEMUA DI ACARA INI. SELAMAT MENGIKUTI ACARA KICK OFF UMKM JUARA 2023. SEMOGA ACARA INI SUKSES DAN MEMBERIKAN MANFAAT YANG BESAR BAGI SEMUA PESERTA. TERIMA KASIH.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, TERIRING DOA SEMOGA PARA PESERTA TETAP SEHAT DAN SEMANGAT DALAM MENGEMBANGKAN USAHA. SEMOGA SEGALA UPAYA DAN IKHTIAR KITA MENDAPATKAN PERLINDUNGAN DARI ALLAH SWT. AMIN.

**BILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH,  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.**

**BUPATI KUNINGAN**

**H. ACEP PURNAMA, SH., MH.**